

えがお がっこう 笑顔とあいさつあふれる学校

よっかいちしりつみ えだいらちゅうがっこう がっこうつうしん
四日市市立三重平中学校『学校通信』 NO.15

れいわ ねん がつ にち か
令和4年1月11日(火)

ぶんせき こうちょう てらわき のりお
文責：校長 寺脇 法夫

さあ しんねん まくあ 新年の幕開けです！

しんねん 新年あけましておめでとうございます。2022年は、ねん 元日早々からおも 思わぬせきせつ 積雪に見舞われました。昨年ま 末のさくねんまつ 積雪に比べれば大したことはなかったようですが、朝あさ の一面いちめん 真っ白なゆきげしやう 雪化粧におどろ 驚きました。私わたし はこのゆきげしやう 雪化粧にこころ 心があら 洗われるようなき 気がしました。
「白紙からのスタート」です。今年一年、自分じぶん 自らのもくひやう 目標を立て、自分の色いろ でしっかりとあしあと 足跡を残のこ していきたいと思おも います。

みなさんは、一つのひと 節目として元日に何か「思おも い」を持も ったでしょうか？大きな誓ちか いであっても、目の前め の小さなめまへ 目標もくひやう であってもいいと思おも います。せつかく新年しんねん を迎むか えたのですから、何か一つは「思おも い」を持も ちましょう。今年も確かく 実に一つ年ひと をとります。人生じんせい は一度いちど きりしかありません。一歩いっぽ は前まへ に進すす みたいですね。

がんば だいら 頑張れ 平こ っ子！

3学期がっき が今日きょう から始はじ まり、始はじ まったと思おも ったら1・2年生ねんせい は英語えいご テスト、3年生ねんせい は今日きょう、明日あす と義務教育ぎむきやう 最終さいしゅう の定期ていき テスト（いわゆる卒業そつぎやう テスト）です。2学期終業がっきしゅうぎやう 式しき でお話はな した「学がく 習しゅう について」を覚おぼ えていますか？「3年生ねんせい は、今いま 勉べん 強きやう せずしていつ勉べん 強きやう するの？今いま でしょ！」、「1・2年生ねんせい は、中なか だるみの2学期がっき を反はん 省せい して、一日一時いちにちいちじ 間の学がく 習しゅう を！」という話はなし です。準じゅん 備び ができていなかった人ひと は、今日きょう から始はじ めてみてください。3年生ねんせい は、14日じゅうよっか（金きん）には実力じつりよく テストもあります。そしていよいよ16日にち（日にち）からは高校受こうこうじゅけん 験けん が始はじ まります。17日間にちかん あった冬休ふゆやす みもあつという間ま でしたね。まずだいちょうかんり は体調管理たいちょうかんり をしかりして、心身しんしん ともにできるだけ良よ い状じやう 態たい で当日とうじつ を迎むか えてください。フレ－！フレ－！3年生ねんせい！頑がんば 張ば れ！頑だいら 張こ れ！平こ っ子！

ちいき きやうしつさいかい こ 地域子ども教室再開！

新型しんがた コロナウイルス感かん 染せん 症しょう 感かん 染せん 拡かく 大だい 防ぼう 止し のため中ちゅう 断だん してしまい ました「地域ちいき 子ども教きやう 室しつ」を1月がつ より再さい 開かい します。1月がつ は、12日にち (13:30～15:00)・19日にち (15:15～16:45)・26日にち (15:15～16:45)、の水すい 曜よう 日び 放ほう 課か 後ご、中ちゅう 学がっこう の北きた 館かん 2階かい 多た 目もく 的てき 室しつ で行おこな います。多おほ くの生せい 徒と の参さん 加か を期きたい 待たい しています。地ち 域いき のボラかたがた ンティアちゅうがくせい の方が 々が 中ちゅう 学がく 生せい の学がく 習しゅう のお手て 伝だ いをしてくださいます。お礼れい の気き 持も ちを込こ めて参さん 加か してくださいます。